

学校だより 6月

旭区赤川 3-13-47
電話 6922-2134
校長 竹本 弥生



緊急事態宣言延長に伴って

校長 竹本 弥生

学習園で旭区の花「花菖蒲」が美しく咲いています。4年生が、昨年度、株分けし植えたものです。他にも、各学年が様々な苗を植えており、季節を感じます。

通常授業が再開され、1週間が経ちました。家庭学習の確認に時間を費やし、あわただしく学習を進めていたのと異なり、じっくり授業ができる有難さを、教職員一同感じています。子ども達も、元気に活動するようになりました。学校で過ごすことのよさを実感できた1週間でもありました。

そんな中、5月27日（木）に、6年生が全国学力・学習状況調査を実施しました。新聞等でご覧になられた方もいらっしゃると思いますが、問題の傾向が変わり、ほとんどが「考えて書く」問題でした。「読み取る（情報を取得する）こと」「得た情報から自分の意見をもつこと」「表現する（書く）こと」が、今、求められている「学力」だということです。6年生の答案は、白紙の部分がほとんどなく、努力が伝わってきました。どうか、子ども達の努力が実りますようにと、担任と願っています。6月2、3日に行う、5・6年生の大阪府新学力テスト（すくすくウォッチ）でも頑張ってくれることと思います。

5月28日（金）は、延期していた「いじめについて考える日」とし、オンラインでの朝会で、「嫌な思いをしたときに、相手の人に尋ねたり、自分の気持ちを伝えたりすること。できないときは、先生に相談すること。」「人に嫌な思いをさせてしまったときは、すぐに『ごめんね』と謝ること

と。」の二つを子ども達に話しました。嫌なことがあっても解決できれば、いじめは減っていきます。解決に向かうためのコミュニケーション力を、子ども達につけていきたいと考えています。

さて、これから行事についてお知らせします。

まず、緊急事態宣言が再度延長された状況を考慮し、例年実施しておりました日曜参観をとりやめることとしました。コロナ禍で心配されておられる保護者の皆様に、学校での子ども達の様子を、ぜひご覧いただきたいかったのですが、本当に残念です。日曜日はお休みで、月曜日は授業となります。

また、すでにお手紙でお知らせしました通り、本年度は、水泳学習を実施いたします。水の中よりも、更衣の場面で感染の可能性が高いとのことですので、着替える時の距離をとること、学年の入れ替わりの際に更衣室の換気を十分に行うこと、更衣室の消毒を行うこと等、対策を行います。また、子ども達には、黙って着替えること、他の人のものを触らないことなどを指導します。一度にプールに入る人数を少なくするために、入水は学年毎とし、プール水泳を行う時間は、当面、奇数学年が週1回、偶数学年が週2回とします。これは、学習内容が二学年でまとめられており、偶数学年で可能な限り学習内容を履修したいためです。子ども達は、プールの中ではマスクをはずしますので、ご心配な場合は学校にご相談ください。

社会見学等、校外での活動は2学期以降に延期となります。5年生の林間学舎は、実施に向けて説明会を行います。例年と異なる点がありますので、できる限りご予定ください。

まだまだ感染が心配な状況が続いている。引き続き、体調管理と朝の検温・記録、本人や家族の方が体調不良やPCR検査を受けることになった場合の連絡をお願いいたします。今月も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

6月の行事予定

日	曜日	学校行事
1	火	
2	水	すぐすくウォッチ 5年生
3	木	すぐすくウォッチ 5・6年生 委員会活動【2】
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	6・7 平和集会 内科検診 13:20～
8	火	
9	水	避難訓練
10	木	クラブ活動【1】
11	金	漢字検定 特別校時（14：30 下校）
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	まちかど号
16	水	
17	木	クラブ活動【2】
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	プール開き
22	火	
23	水	
24	木	心臓2次検診（高倉小）
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	林間学舎保護者説明会 たてわり清掃（7月2日まで）
29	火	
30	水	

すぐすくウォッチ（小学生すぐすくテスト）

6月2日(水)、3日(木)に5、6年生を対象としたテストを行います。5年生は、2日間で国語、算数、理科および教科横断的な問題を実施し、6年生は3日（木）に教科横断的な問題のみを実施いたします。

詳しくは先日お配りした、「『すぐすくウォッチ』を行います」の手紙をご覧ください。

5年林間学習について

本年度は林間学舎を7月30日（金）～8月1日（日）に予定しています。活動等、例年と異なる部分がいくつかあります。お忙しいとは思いますが、説明会にはできる限りご出席いただきますようお願いします。

プール開きについて

6月21日(月)より、プール水泳が始まります。学校では、事故がないように態勢を整えています。ご家庭でも、お子様の体調管理(早寝・早起き・朝ごはん)についてお願ひします。

・朝に体調を確認していただき、必ずプールカードにサインをしてください。

・プールカードのサインがないと、入水はできません。

また、本年度は感染症対策に伴い、1、3、5年生は週1回入水し、2、4、6年生は週2回の入水とさせていただきます。

詳しくは、後日お手紙でお知らせいたします。

※ 新型コロナウイルス感染症の状況により、予定の変更・中止等があれば、手紙やホームページ、学校メール等でお伝えします。

学校ホームページをご覧ください！ 大阪市立城北小学校 検索